

Reference No19 /T10/2026 Kuwait:13/08/2026 Dear/ Capital Markets Authority Dear/ Boursa Kuwait Company Greetings, <u>Subject: Disclosure of the date of the Analysts' Conference second Quarter FY 2026</u> With reference to the above subject, and in accordance with the provisions of Chapter four "Disclosure and Transparency" of the Executive Bylaws of Law No. 7 of 2010 Regarding the Establishment of the Capital Markets Authority and Regulating Securities Activities Attached is the disclosure form regarding the above-mentioned subject Yours sincerely,	مرجع رقم 19/10/2026 الكويت في : 2026/08/13 السادة/ هيئة اسواق المال السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين المحترمين تحية طيبة وبعد، <u>الموضوع: الإفصاح عن موعد انعقاد مؤتمر المحللين للربع الثاني لعام 2026</u> إشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الفصل الرابع " الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية مرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية بشأن الموضوع أعلاه وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،
---	---


عبد الرحمن محمد صالح الخنه
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

التاريخ	اسم الشركة المدرجة	Name Of the Listed Company	Date
2026/08/13	شركة بيوت القابضة (ش.م.ك.ع)	Beyout holding Company (K.S.C.P)	13/08/2026
المعلومة الجوهرية		Material Information	
يسرنا الاعلان عن موعد انعقاد مؤتمر المحللين المستثمرين للربع الثاني المنتهي في 30 يونيو 2026، وذلك يوم الثلاثاء الموافق 2026/08/18 في تمام الساعة الثانية بعد الظهر بتوقيت الكويت والذي سيعقد عن طريق بث مباشر على شبكة الانترنت. وعلى الأطراف المهمة التواصل معنا على البريد الإلكتروني التالي ليتم إرسال الدعوات وتفاصيل المشاركة بالمؤتمر المذكور. lr@beyout.com		We are pleased to announce the date of the analysts and investors conference for the second quarter ended 30 June 2026, on Tuesday 18/08/ 2026 at 2:00 PM Kuwait time, which will be held via live broadcast over the internet. Interested parties are requested to contact us in the following email for invitations and participation details for the conference to be sent. lr@beyout.com	
اثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي		Significant Effect of the material information on the financial position of the company	
لا يوجد أثر مالي على للشركة		There is no financial impact	

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعها الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.

